



自由参観日お世話になりました

9月28日(木)は自由参観日を行いました。平日の2、3校時でしたが、保護者や学校運営協議会委員、そして関係機関など、たくさんの方が来てくださいました。2校時は、各学級での教科等の授業を行いました。どの学級も、元気よく発表したり、グループで話し合ったりと生き生きと活動していました。見てもらえることは、子どもたちはとてもうれしいし、励みにもなります。ありがとうございました。



なかま集会



3校時は、5年生が人権劇を通して、なかまについて発信しました。「友達の気持ちを考えて行動することの大切さに気づき、いじめや差別を無くしていこうとする気持ちを高める」ことが劇のめあてです。日常生活の中の場面を捉えて劇にしていたので大変分かりやすく、めあてに迫ることができました。

途中、各クラスに分かれて話し合う場面があり、次のような意見が出ました。「授業中ふざけるのはよくない。」「家で家族と話し合って自分のいけなかった所に気付いたことはすばらしい。」「ドッジボールに入れないと言ったのはいけない。」「悪口や陰口を言うのはいけない。」「いけないことを注意できたのは勇気がある。」「最後みんな仲良くなって良かった。」また、高学年からは、今までの自分のことを振り返り、今後どのような行動をしていきたいかを伝え合う場面も見られました。劇を通して、全児童が自分と向き合いしっかりと考える時間になりました。ご家庭でも、なかま集会のことを話題にしてください。

ご多用の中、来ていただいた保護者の皆様、学校運営協議会委員の皆様、そして、関係機関の皆様、本当にありがとうございました。

これからも、土居小学校の教育活動にお力添えをお願いいたします。